
«Болашақ» мектебі мекемесі 

«Биология,химия, физика» пәндері әдістемелік бірлестігі отырысының                                                                                                                

№2 хаттамасы 

 

01.09.2022 ж.                                                                                         Қатысқандар: 4 

                                                                                                              Қатыспағандар: 1 

 

Күн тәртібінде қаралатын мәселелер: 

1. 2022-2023 оқу жылының мақсаттары мен міндеттері. 

2. Жүктеме сағаттарды бөлу. 

 

      

Тыңдалды: 

    Бірінші мәселе бойынша бірлестік жетекшісі 2022-2023 оқу жылының 

мақсатымен міндеттері туралы түсіндіріп өтті. 

      Екінші мәселе бойынша мұғалімдердің бөлінген апталық жүктеме 

сағаттарымен таныстырды. Әдістемелік нұсқау хат бойынша стандартқа сай 

әр пән мұғалімі 1,5 жүктемелік сағаттан артық алуға болмайтынын ескертті. 

 Әдістеме бірлестік жетекшісі Тулебаева М.К. өз сөзінде кадрдың 

жетіспеушілігіне байланысты 1,5 жүктеме сағатынан артық берілгіндігін және 

тарифтелетінін айтып өтті. 

 Тарих пәнінің оқытушысы Қамбарбекова Айзада сөз алып жүктеме 

сағаты 1,5 сағаттан артық екенін айтып осы жүктемемен білім сапасын сапалы 

етіп көтеретінін айтты.  

 Әдістеме бірлестік жетекшісі Тулебаева М.К.  өз сөзінде вакансиядағы 

сағаттар қайта орнына қойылатынында ескертіп өтті. 

   

         

Шешімі: 

 

1. 01.09.2022ж. мұғалімдердің жүктемесі тарифтелінсін 

2. Артық сағат жүктемесі вакансияға берілсін. 

 

 

ӘБ жетекшісі:                                  Тулебаева М.К.           

Хатшы:                                              Аман Ж.Ә.   

 

 



 

«Болашақ» мектебі мекемесі 

«Биология,химия, физика» пәндері әдістемелік бірлестігі отырысының                                                                                                                 

№3 хаттамасы 

 

12.09.2022 ж.                                                                                         Қатысқандар: 4 

                                                                                                              Қатыспағандар: 1 

 

Күн тәртібінде қаралатын мәселелер: 

1. 2022-2023 оқу жылындағы атқарылатын жұмыстар туралы . 

2. КТЖ, ҚМЖ уақытылы толтырылуы жөнінде. 

3. Әртүрлі мәселелер 

 

      

Тыңдалды: 

 Бірінші мәселе бойынша сөзді бірлестік жетекшісі Тулебаева М.К. алды. 

Ол 2022-2023 оқу жылында бірлестікте атқарылатын жоспарды оқып шықты 

Екінші мәселе бойынша мектеп әкімшілі тарапынан тексерілу жүргенде 

бірлестік мүшелерінің барлығында КТЖ болмағанын айтып өтті. Оның себебі 

КТЖ -ларды тексеруден кейін алып үлгермеген едік. Бірлестік мұғалімдері 

ҚМЖ –ларын әр сабақта дайындап қояды. Еңбек өтілі 5 жылдан жоғары 

мұғалімдер ҚМЖ -ны күнделікке жүтеп жатыр. Ал 5 жылға жетпегендер – 

ҚМЖ ларын әр сабаққа қағазға түсіріп отырады.  

 Келесі сөзді физика пәні мұғалімі Аман Жұлдыз Әлібекқызы алды. Майра 

Қуатқызы ҚМЖ ларымды тексеріп отырады. 

 

         

Шешімі: 

1.Жылдық жоспарды қабылдау 

2.КТЖ, ҚМЖ лар уақтылы әр сабаққа дайындалып отырсын 

 

 

 

ӘБ жетекшісі:                                  Тулебаева М.К.           

Хатшы:                                              Аман Ж.Ә.   

 

 

 



 

«Болашақ» мектебі мекемесі 

«Биология,химия, физика» пәндері әдістемелік бірлестігі отырысының                                                                                                                 

№1 хаттамасы 

 

         31.08.2022 ж.                                                                              Қатысқандар: 4 

                                                                                                              Қатыспағандар: 1 

 

Күн тәртібінде қаралатын мәселелер: 

1.Бірлестік жетекшісінің 2021-2022 оқу жылы атқарылған жұмысы туралы 

есеп 

2.Бірлестіктің 2022-2023 оқу жылында атқаратын іс-шаралары 

3. Бірлестік мұғалімдерінің  ҚТЖ –ларын бекіту 

Бірінші мәселе бойынша бірлестік жетекшісі Тулебаева М.К. сөз алды. 2021-

2022  оқу жылы атқарылған  бірлестік жұмысы туралы есеп берді.  

Есеп бойынша Қамбарбеков А.А. биылғы жылы инклюзивті балаларға және 

үлгерімі төмен оқушыларға ерекше көңіл бөлуді ұсынды 

Екінші мәселе бойынша бірлестік жетекшісі Тулебаева М.К. сөз алды. 2022 -

2023 оқу жылының «Әдістемелік жылдық жоспары» мен таныстырды. 

Мұғалімдер түзетулерді ұсынды 

Үшінші мәселе бойынша бірлестік мұғалімдерінің күнтізбелік пәндәк 

жоспарларының бекітілуі ұсынылды 

  

Шешімі: 

1.Әдістемік бірлестік жетекшісінің жылдық есебі қабылдансын 

2.Жылдық жоспарға түзетулер енгізілсін 

2.Мұғалімдер КТЖ лары бекітілсін  

 

 

 

       ӘБ жетекшісі:                                  Тулебаева М.К.           

       Хатшы:                                              Аман Ж.Ә.   

 

 



«Болашақ» мектебі мекемесі 

«Биология,химия, физика» пәндері әдістемелік бірлестігі отырысының                                                                                                                 

№4 хаттамасы 

 

07.11.2022 ж.                                                                                         Қатысқандар: 4 

                                                                                                              Қатыспағандар: 1 

 

Күн тәртібінде қаралатын мәселелер: 

1. ТЖБ нәтижелері бойынша І тоқсанды қорытындылау.  

2. Жаратылыстану- математикалық ӘБ пәндік апталығының жұмыс кестесін 

талқылап бекіту  

3. Жұмыс дәптерлерін тексеру жұмысын ретке келтіру. 

4. Ерекше білімді қажет ететін баларымен жұмыс нәтижелерін талқылау  

 

Бірінші және екінші мәселе бойынша сөзді әдістемелік бірлестік жетекшісі 

Тулебаева М.К. алды. І тоқсанда ТЖБ нәтижелері бойынша ұлгермейтін оқушылар 

жоқ. Барлық сыныптарда білім сапасы ұлгерімі жоғары және төмен оқушыларды 

анықтады. Екінші мәселе бойынша осы тоқсанда жоспарланған апталықты ақпан 

айында «математика және информатика» бірлестігімен бірлесіп өткізуді 

жоспарладық 

 Үшінші мәселе бойынша Қамбарбекова А.А. сөз алды. Дәптерлерді тексеру 

жұмысын қолға алдық. Және ай сайын тексеріп, нәтижелерін Оқу ісі жөніндегі 

директор орынбасарына өткізіп отырамыз. 

 Ерекше білімді қажет ететін баларды оқыту мәселесі бойынша І тоқсанда 

Тажибаева М.Т. мен Қамбарбекова А.А. беретін тапсырмалары  ерекше мақтауды 

қажет етеді. Әр инклюзивті балаға көрнекті, қызықты тапсырмалар дайындаған. 

Басқа мұғалімдерге де тапсырмаларды дайындауға ерекше көңіл бөлу қажет 

 

 

Шешімі: 

1. ТЖБ нәтижелері бойынша І тоқсанды қорытындысын қанағаттанарлық деп 

есептеу және дарынды, үлгерімі төмен оқушыларға көңіл бөлу.  

2.Жаратылыстану- математикалық ӘБ пәндік апталығы ақпан айна 

«математика және информатика» бірлестігімен бірлесіп өткізілсін 

3.Жұмыс дәптерлерін тексеру жұмысы Қамбарбекова А.А. жүктелсін. 

4.Ерекше білімді қажет ететін баларымен жұмыс нәтижелері бойынша 

Қамабрбекова А.А. және Тажибаева М.Т. жүмыстары мадақталсын 

 

       ӘБ жетекшісі:                                  Тулебаева М.К.           

       Хатшы:                                              Аман Ж.Ә.   

 

 

 

 



 

 

 

Учреждение школа «Болашақ» 

Заседание методического объединения предметов «Биология,химия, физика»  

Протокол № 5  

 

09.01.2023 ж.                                                                                         Участвуюшие: 4 

                                                                                                              Отсутствующие: 1 

                                                           Повестка дня 

1. Анализ результатов СОР и СОЧ знаний учащихся по итогам ІІ четверти и І 

полугодия 

2. Обсуждение результатов работы учителей с учащихся  с особыми 

образовательными потребностями. 

3. Обсуждение результатов работы со слабоуспевающими детьми 

4. Обсуждение стадии работы над научными проектами 

5. Обсуждение и утверждение графика проведения открытых уроков и 

внеклассного мероприятия на предметной неделе 

6. Организовывать регулярную работу над проверкой тетрадей 

 

По 1-му и 2-му вопросу выступила Тулебаева М.К. Сначала уважаемые 

коллеги хочу познакомить вас с новой коллегой Урақбай А.Б. С этой четверти 

начинает свою педагогическую деятельность. И хочется ей пожелать на 

педагогическом поприще плодотворной работы, много благодарных учеников, 

не уставать и здоровья. 

 Анализ результатов СОР и СОЧ по итогам ІІ четверти и І полугодия 

показал повышение средних показателей успеваемости. Выявлено 

уменьшение числа неуспевающих.  

  Результаты работы учителей с учащихся  с особыми образовательными 

потребностями показал удовлетворительные показатели. Учащиеся 

инклюзивники проявляют интерес и к общению с одноклассниками к 

обучению. 

 Учитель физики Қамбарбекова А.А. отметила, что ученик 7 В класса 

Заманов Ахмет заметно проявляет интерес к обучению по физике и биологии. 

 По третьму вопросу выступила Қамбарбекова А.А. Для повышения 

уровня мной составлены задания для одаренных и слабоуспевающих 

учащихся. Ученики выполняют работы с интересом. И с каждым заданием 

сокращаются их пробелы в знаниях. 

 Выступила Тулебаева М.К. Предлагаю всем учителям объединения по  

примеру Қамбарбековой А.А. составлять дополнительные задания для 

одаренных и  слабоуспевающих учащихся 

  По четвертому и 5- му вопросов выступила Тулебаева М.К.  Ученица 10 

В класса Петриди Августа под момим руководством работает над научным 

проектом «Биологические меры защиты садов от яблонной плодожорки в 

окрестностях города Шымкента». И необходимо дать заявку на участие в научно- 

практичемкой конференции 



 По 5-му вопросу -  Предметная неделя совместно с методическим 

объединением «математики и информатики» будет проходить с 13.02.2023  по 

24.02.2023. Все учителям нужно дать темы открытых классных часов и 

внеклассных мероприятий. 

 По проверке  тетрадей выступила Қамбарбекова А.А. Все тетради 

проверяются вовремя и реультаты проверки в письменном отчете 

предоставляются завучу школы по учебной работе. 

Выступила Тажибаева М.Т. Предлагаю считать работу Қамбарбековой А.А. 

удовлетворительной. 

                     Решение: 

1.Успеваемость учащихся за І полуголие считать удовлеворительным и 

дальше повышать уровень знаний учащихся 

2. Результаты работы учителей с учащихся  с особыми образовательными 

потребностями считать удовлетворительными  

3.Взять за основу повышение знаний слабоуспевающих учащихся работу 

Қамбарбековой А.А. и готовить дополнительные задания для одаренных и  

слабоуспевающих учащихся. 

4.Подать заявку на участие в научно- практической конференции Петриди А. 

5.Утвердить темы классных часов и график классных часов и внеклассных 

мероприятий на предметную неделю 

6.Работу по проверке тетрадей считать удовлетворительной 

 

 

Руководитель МО:                                         Тулебаева М.К. 

Секретарь:                                                       Урақбай А.Б. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Учреждение школа «Болашақ» 

Внеочередное заседание методического объединения предметов «Биология,химия, 

физика»  

Протокол № 6 

 

01.02.2023 ж.                                                                                         Участвуюшие: 4 

                                                                                                              Отсутствующие: 1 

 

                                                 Повестка дня 

1.Утверждение КТП учителя физики Туребековой М.Т. 
  

Выступила Тулебаева М.К. Она познакомила коллектив с Туребековой М.Т.  

Туребековой М.Т. пришла вместо ушедшей в декретный отпуск Аман Ж. Будет 

преподавать с нагрузкой 16 часов в неделю предмет физики в казахских классах. Я 

просмотрела ее КТП. КТП отвечает всем требованиям и предлагаю утвердить 

                                             Решение 

1.Утвердить  КТП учителя Туребековой М.Т. 

     

 

 

 

 

Руководитель МО:                                         Тулебаева М.К. 

Секретарь:                                                       Урақбай А.Б. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Учреждение школа «Болашақ» 

очередное заседание методического объединения предметов «Биология,химия, физика»  

Протокол № 7 

 

27.03.2023 ж.                                                                                         Участвуюшие: 4 

                                                                                                              Отсутствующие: 1 

                                                 Повестка дня 

1. Аттестация учителей МО, подавших заявление на повышение категории. 

 2. Рассмотрение списка и научных тем учащихся, учавствующих на научно-   практической 

конференции. 

Выступления 

По первому вопросу выступила Тулебаева М.К. Она собщила, что в этом году на прохождение 

аттестации заявление  подала учитель физики Қамбарбекова Айзада Абдиллаевна. Айзада 

Абдиллаевна сдала аттестационный экзамен. Она у нас работает 2 года и имеет определенные 

достижения и учащихся и  собственные. Ее ученики  выходили и занимали места в городских 

олимпиадах Дарын. Сама она имеет нагараждения за участие  на конкурсах за лучшее КСП и 

предметных олимпиадах, за что была награждена грамотой заведующей гороно Тажиевой Ж.А. 

Также ею написаны методические пособия для одаренных и  учащихся с пробелами в знаниях. Я 

рекомендую ее на участие в аттестации учителей на повышение категории.  

 В поддержку выступила Тажибаева М.Т., которая поддержала рекомендацию руководителя 

МО на  участие Қамбарбековой А.А в аттестации учителей на повышение категории. Давайте 

проголосуем. 

 Все члены МО проголосовали единогласно 

        По второму вопросу выступила Тулебаева М.К. На научно- практическую конференцию был 

подан список только Петриди Августы ученицы 10 В класса. Посему она и будет защищать свой 

научный проект по теме: ''Методы борьбы с яблонной плодожоркой в окрестностях Шымкента''  

   Решение 

1. Рекомендовать учителя физики Қамбарбекову Айзаду Абдиллаевну  на участие в 

аттестации учителей по повышению категории 

2.Рекомендовать Петриди Августу участвовать с научным проектом ''Методы борьбы с яблонной 

плодожоркой в окрестностях Шымкента''  в школьной научно – практичекой конференции. 

 

Руководитель МО:                                         Тулебаева М.К. 

Секретарь:                                                       Урақбай А.Б. 

 

 

 

 



Учреждение школа «Болашақ» 

очередное заседание методического объединения предметов «Биология,химия, физика»  

Протокол № 8 

 

29.05.2023 ж.                                                                                         Участвуюшие: 5 

                                                                                                              Отсутствующие: нет 

1. Анализ СОР  и СОЧ по итогам года. 

2. Отчет по работе МО за 2022-2023 учебный год 

3. Итоги аттестации учителей МО 

4. Анализ результатов работы со слабоуспевающими детьми 

5. Анализ реультатов работы над научными проектами 

 По первому и второму  вопросам  выступила Тулебаева М.К. Сообщила что анализ 

результатов СОР и СОЧ  по предметам биология, физика и химия на среднем уровне. В 

следующем учебном году нужно будет разработать план по повышению качества знаний. 

 С предложением выступила Тажибаева М.К. Предлагаю считать результаты анализа СОР и 

СОЧ  удовлетворительным. Все единогалсно поддержали 

 Представила отчет по работе МО за 2022 -2023 учебный год. В этом году мы поработали 

плодотворно. Все члены МО объединения вовремы составили КТП по предметам. Вовремя 

подготаливали к урокам КСП. Вместе с МО «Математики и информатики» результативно провели 

предметную неделю. Член МО Қамбарбекова А.А. выпустила для учащихся пособия по 

повышению знаний для одаренных и учащихся с пробелами в знании. Были победители 

различных олимпиад среди учащихся по физике и биологии. Также провели много других работ, 

которые представлены в отчете. 

 По третьему вопросу выступила Қамбарбекова А.А. она сообщила, что аттестационная 

комиссия школы ее рекомендовала на повышение категории, куда она представила результаты 

тестирования и портфолио. 

  По 4 –му вопросу также выступила Қамбарбекова А.А. она поделилась своими 

результатами по работе со слабоуспевающими. Пособия для слабоуспевающих по физике не 

только повышают качество знаний учащихся, но и повышают интерес учащихся к предмету. 

Поэтому рекомендую всем занятся составлением пособий по предмету. 

 По четвертому вопросу выступила Тулебаева М.К. она сообщила, что Петриди Августа 

представила свой проект на научной конференции и ее работу рекомендовали на участие в 

городском научно – практическом конкурсе 

Решение 

1.Итоги анализа СОР и СОЧ по предметам считать удовлетворительными 

2.Принять отчет Тулебаевой М.К. как удовлетворительный 

3.Взять на вооружение подготовку пособий для слабоуспеваюищих по всем предметам. 

4.Поддержать участие Петриди Августы в следующем учебном году в научно – практическом 

конкурсе.  

 

Руководитель МО:                                         Тулебаева М.К. 

Секретарь:                                                       Урақбай А.Б. 

 

 


